



Embajada Británica  
Bogotá

## **PALABRAS DE APERTURA EN EVENTO ENCADENAMIENTOS CARIBE 2016**

*Por: Jeff Glekin. Jefe de Misión Adjunto. Embajada Británica*

Buenos días.

Estoy muy complacido de compartir con todos ustedes en esta mañana.

Quiero extender un saludo especial al Señor Bruce Mac Master, Alberto Consuegra, Daniel Arango y a los representantes de los gremios, asociaciones, a los empresarios y los delegados del gobierno local y departamental presentes esta mañana.

Quiero agradecer especialmente a Ecopetrol, quien en esta ocasión ha coordinado de forma maravillosa este gran evento.

Y a su equipo del área de abastecimiento quienes siempre han estado atentos a recibir nuevos proveedores británicos.

Esperamos que, frente al futuro desarrollo de la industria del petróleo y gas costa afuera, sean nuestros bienes y servicios los que contribuyan al éxito de este sector de la mano de las empresas del Caribe que hoy nos acompañan.

Colombia atraviesa por un momento muy especial, su crecimiento económico ha sido uno de los más importantes en los últimos años y, esto se debe en particular al sector hidrocarburífero que ha sido motor de las grandes obras de infraestructura del país y fuente de riqueza para el Estado Colombiano.

Pero también existen retos, retos muy importantes como la autosuficiencia energética. Actualmente Colombia cuenta con reservas probadas suficientes para 5 años, manteniendo el ritmo actual de producción.

Es por eso que el país ha iniciado la búsqueda del hidrocarburo en áreas donde no se llevaba a cabo ninguna actividad en el pasado. Una de estas áreas es costa afuera,



Embajada Británica  
Bogotá

donde los hallazgos realizados en los últimos dos años son una muestra clara del potencial que existe en las aguas del Caribe Colombiano.

Es en esta área del sector de hidrocarburos, donde contamos con una vasta experiencia; experiencia que ha hecho del Reino Unido un referente global y un aliado único en los países que están iniciando estas actividades.

Las cifras del Mar del Norte son impactantes. La industria de petróleo y gas costa afuera genera más de quinientos mil empleos directos, 1.5 millones de empleos indirectos, más del 30% de los ingresos fiscales en el Reino Unido y, un desarrollo tecnológico que permite asegurar la extracción del recurso natural por los siguientes 30 años.

Hace unos años nos propusimos ser el “aliado de Colombia para el desarrollo de la industria de petróleo y gas costa afuera” y, con la reciente Visita de Estado logramos materializar algunos acuerdos que impulsaran al Caribe Colombiano con el hub de bienes y servicios petroleros costa afuera para Centroamérica y el Caribe.

Ciudades como Barranquilla han tomado la iniciativa de aliarse con grandes capitales energéticas como es el caso de Aberdeen.

Aberdeen inicio este camino hace más de sesenta años, cuando las compañías de hidrocarburos encontraron reservas considerables cerca de la costa de esta pequeña ciudad escocesa.

No fue un camino fácil, siendo una ciudad con vocación pesquera, con una industria agrícola y de alimentos relativamente pequeña.

Aberdeen tuvo que dar un giro radical a su estrategia de ciudad y encontrar el camino correcto hacia el desarrollo industrial.

Los retos empezaron desde el día uno de las operaciones, el talento humano requerido para llevar a cabo las actividades de exploración y producción no existía, la



Embajada Británica  
Bogotá

tecnología para extraer el recurso natural del lecho marino era remota y, demandaba adaptarse a las condiciones del Mar del Norte. Condiciones que no son tan agradables como las tranquilas, cálidas y bellas aguas del Mar Caribe Colombiano.

Hoy en día, Aberdeen es conocida como la capital de la energía en Europa. Alcanzando un nivel de educación, tecnología, desarrollo e innovación de talla mundial.

En este proceso fue crucial el rol de la cámara de comercio, la compañía del estado por aquel entonces que era BP, pues actuó como articulador entre los empresarios, la academia y el gobierno.

Quisiera que ésta oportunidad, que para nosotros ha representado uno de los episodios más importantes de la economía de mi país, fuese una oportunidad para el crecimiento de la región Caribe.

Seguramente como en Aberdeen, este no será un camino fácil. Pero, estoy seguro que con acuerdos como el firmado recientemente en Londres entre la ANH y DIT y, con el apoyo de Aberdeen lograremos seguir impulsando esta región Caribe, esta ciudad Caribe.

Les deseo muchos éxitos en la jornada de estos dos días y, que las empresas británicas aquí presentes sean un ejemplo de lo que serán ustedes en los próximos años.